
 

 

Pouso Alegre, 23 de maio de 2023. 

 

Comunicação Interna – Nº 053/2023 - Superintendência Municipal de Esportes 

Ao departamento de Licitações 

Assunto: Esclarecimentos sobre questionamento no Parecer Jurídico do Pregão Eletrônico 

51/2023 cujo Objeto é Aquisição de Telas em Arame Galvanizado para Manutenção e 

Sustentação de Alambrados dos Campos de Futebol do Município. 

 

 

 Prezados, bom dia. 

 

 Foi apresentado Parecer Jurídico de nº 172/2023 redigido pelo Assessor Jurídico do 

Município , Sr. Newton Luís Oliveira Schmidt, relacionado ao Pregão Eletrônico 51/2023 

cujo Objeto é Aquisição de Telas em Arame Galvanizado para Manutenção e Sustentação de 

Alambrados dos Campos de Futebol do Município, recomendando inclusão de “justificativa 

em relação a quantidade estimada, ou justificar  da impossibilidade de definir o quantitativo a 

ser demandado pela Administração, conforme artigo 15, § 7º, II , da lei 8.666/93”.  

       

 O Sistema de Registro de Preços é uma ferramenta de grande aplicabilidade à 

disposição da Administração Pública Moderna, pois propicia mecanismos para a melhoria da 

gestão e, principalmente, efetiva o alcance dos princípios constitucionais da economicidade e 

eficiência, pois mostra ser um modo inteligente de aquisição de bens e serviços.  

Justifica-se o sistema de registro de preços, pois não há como prever quais Campos de 

Futebol apresentarão maiores deteriorações em seus alambrados, demandando assim um certo 

quantitativo específico e suficiente das Telas em Arame Galvanizado para a perfeita 

manutenção e sustentação do alambrado.  

Há em nosso Município aproximadamente 15 (quinze) Campos de Futebol com 

metragens distintas sob inspeção desta Superintendência Municipal de Esporte, sendo que 

desta forma, por motivo de força maior, como fenômenos da natureza é impossível prever 

qual Campo apresentará deterioração maior  em seu alambrado, necessitando de manutenção 

imediata com as Telas em Arame Galvanizado e na metragem cabível àquele Campo 

específico. 

Considerando então não ser possível estimar quantitativo exato que será necessário 

para aquisição, levando em conta que cada Campo há sua metragem específica  e que não há 

parâmetros para mensurar a periodicidade com que estas situações por motivo de força maior 

ocorrerão, é que optamos pelo sistema de Registro de Preços. 
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